

En Hawái emergencia médica por virus de Zika y dengue



Hawái, 13 feb (RHC-AGENCIAS) Las autoridades del Estado de Hawái (EE.UU.) han declarado una emergencia médica por el aumento de casos comprobados de personas infectadas con el virus del zika y del dengue, según la cadena ABC, que cita Russia Today.

De acuerdo con la fuente, el documento sobre la incidencia sanitaria, suscrita por el gobernador David Ige, permitirá que el Estado reciba un financiamiento federal adicional para llevar a cabo una lucha contra el desarrollo de tales enfermedades.

Actualmente en las islas se han registrado más de 250 casos de fiebre por dengue, transmitido, al igual que el virus del Zika, por el mosquito *Aedes Aegypti*.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/84058-en-hawai-emergencia-medica-por-virus-de-zika-y-dengue>



Radio Habana Cuba